
Subject: Propecia abgesetzt - Gründe
Posted by Haarfolikel on Sat, 08 Jul 2006 10:43:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

high@ll

wollte nur kurz sagen, dass ich propecia nach ca. 2 monaten abgesetzt habe!

- ungewöhnlich starke depressionen! noch nie verspürte hoffnungslosigkeit, kleinste
schwierigkeiten haben mich fertig gemacht.. usw... 

ob es nun tatsächlich an fin gelegen hat kann ich wohl nicht 100 % ig sagen, aber es liegt schon
sehr auf der hand, weil es erst mit der einnahme kam. auch schliesse ich placebo aus, da ich
zuvor nie gehört hab, dass fin depros auslösen kann.

- wässriges sperma! da hört der spass (im wahrsten sinne des wortes) auf, denn der sex macht
auch weniger freude, weniger intensiv! ich frage mich, was für langfristige auswirkungen fin auf
die fruchtbarkeit hat.

ich finde man kann das schon als kleinen skandal - der zwar in der pharmabranche gang und
gebe ist - bezeichnen, dass davon nichts im beipackzettel steht... aber so lässt sich das med.
auch besser verkaufen... so geht das!

greetz haarfolikel

Subject: Re: Propecia abgesetzt - Gründe
Posted by Figaro03 on Sat, 08 Jul 2006 14:04:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hast schon recht! War gute Entscheidung- meiner Meinung. 

Versuche es alternativ mal mit Spiro+ Minox. Das scheint mir vorerst mal ziemlich gut in der
Kombination zu wirken. Ist vielleicht potentiell sogar Neuwuchs drin.
Bisher aber die Empfehlungen, ohne jegliche Garantie, da ich sie auch erst unzureichend lange
benutze (bisher 3 Monate in der Kombi)

wenn dir das genügt,benutze das Spiro möglichst nur Abends. Der GEruch ist recht
unangenehm. 

Subject: Re: Propecia abgesetzt - Gründe
Posted by demichelis on Sun, 09 Jul 2006 11:26:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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ja das ist echt mal ne gute entscheidung,
so ein produkt was man über jahre nimmt,
sollte man 100% zufrieden sein, sonst macht es kein sinn für ein paar haare den rest zu opfern.

Subject: Re: Propecia abgesetzt - Gründe
Posted by Eisenhauer on Sun, 09 Jul 2006 22:59:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

vielleicht steckt auch einfach eine Depression dahinter und nicht Finasterid, zumal dieses ja nicht
das dht im gehirn verändert wird

für depressionen sind veränderungen des gehirnstoffwexchels verantwortlich, soweit ich
weiß(serotonin, dopmain, etc) und fin verändert dort nichts 

Subject: Re: Propecia abgesetzt - Gründe
Posted by Haarfolikel on Tue, 11 Jul 2006 19:20:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wer weiss schon genau, was fin verändert oder nicht??

noch nichteinmal bei antidepressivas weiss man genau, was im gehirn passiert. (klar
serotoninkonzentration steigern usw.) aber was passiert sonst noch?

und warum erleben viele fin user den orgasmus anders? warum ist bei einigen die libido gesenkt?

beim orgasmus wird wohl einiges an dopamin und serotonin ausgeschüttet, ich kann mir nicht
erklären, warum etliche fin-user das berichten?

Subject: Re: Propecia abgesetzt - Gründe
Posted by tino on Tue, 11 Jul 2006 19:23:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

und nicht Finasterid, zumal dieses ja nicht das dht im gehirn verändert wird
für depressionen sind veränderungen des gehirnstoffwexchels verantwortlich, soweit ich
weiß(serotonin, dopmain, etc) und fin verändert dort nichts 

Oh oh,..man sieht wieder mal das nur Studieren oder Schulbildung alleine nicht viel bringt........
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Subject: Re: Propecia abgesetzt - Gründe
Posted by pilos on Tue, 11 Jul 2006 19:23:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haarfolikel schrieb am Die, 11 Juli 2006 21:20wer weiss schon genau, was fin verändert oder
nicht??

noch nichteinmal bei antidepressivas weiss man genau, was im gehirn passiert. (klar
serotoninkonzentration steigern usw.) aber was passiert sonst noch?

und warum erleben viele fin user den orgasmus anders? warum ist bei einigen die libido gesenkt?

beim orgasmus wird wohl einiges an dopamin und serotonin ausgeschüttet, ich kann mir nicht
erklären, warum etliche fin-user das berichten?

ganz einfach...DHT ist das androgen mit der größten affinität für das nervensystem....und
das nervensystem steuert alles.......wenn es an der steuerung happerts, dann funktioniert die
ganze maschine schlecht....

Subject: Re: Propecia abgesetzt - Gründe
Posted by tino on Tue, 11 Jul 2006 19:39:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hmmm ja,...ich glaube das in erster linie das erwachsene hirn dht für den maennlichen
schaffensdrang und scharfsinn braucht,bzw um ihn zu gewaehrleisten.DHT ist durch T und Ö
ersetzbar,aber doch spezifisch.Warum?Ein Extrembeispiel.Schicken wir 5 Soldaten unter
finasterid,und 5 ohne in ein krigs kriesengebiet an die front.Ich schaetze das den Finasterid usern
schneller die nerven durchgehen werden.

Subject: Re: Propecia abgesetzt - Gründe
Posted by Quick on Tue, 11 Jul 2006 19:43:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haarfolikel schrieb am Sam, 08 Juli 2006 12:43high@ll
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wollte nur kurz sagen, dass ich propecia nach ca. 2 monaten abgesetzt habe!

- ungewöhnlich starke depressionen! noch nie verspürte hoffnungslosigkeit, kleinste
schwierigkeiten haben mich fertig gemacht.. usw... 

ob es nun tatsächlich an fin gelegen hat kann ich wohl nicht 100 % ig sagen, aber es liegt schon
sehr auf der hand, weil es erst mit der einnahme kam. auch schliesse ich placebo aus, da ich
zuvor nie gehört hab, dass fin depros auslösen kann.

- wässriges sperma! da hört der spass (im wahrsten sinne des wortes) auf, denn der sex macht
auch weniger freude, weniger intensiv! ich frage mich, was für langfristige auswirkungen fin auf
die fruchtbarkeit hat.

ich finde man kann das schon als kleinen skandal - der zwar in der pharmabranche gang und
gebe ist - bezeichnen, dass davon nichts im beipackzettel steht... aber so lässt sich das med.
auch besser verkaufen... so geht das!

greetz haarfolikel

steht doch alles drinn, ok bis auf die depris..weil sie wahrscheinlich nicht vom finasterid kommen..

Quick

Subject: Re: Propecia abgesetzt - Gründe
Posted by l3roc on Wed, 19 Jul 2006 19:27:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

dem kann ich nur beipflichten.. mir gings nach einem jahr einnahme von dem diesem schrott auch
net mehr besonders in der birne und erfolg gleich null.. dennoch sollte man dazu sagen, wie
würde es ohne fin aussehn

Subject: Re: Propecia abgesetzt - Gründe
Posted by tvtotalfan on Wed, 19 Jul 2006 20:20:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

In letzter Zeit gehäuft wird hier behauptet dass Fin Depressionen auslösen bzw. verschlimmern
könnte und dass man sich auf einmal nicht mehr so gut konzentrieren könne, ok, eventuell
stimmt das beim ein oder anderen, denn ich kanns ja nicht ausschließen, aber auf jeden Fall ist
das nicht zwangsläufig der Fall !!

Ich selbst spüre von sowas nämlich "absolut gar nichts".

Hatte die letzten 3 Wochen Prüfungen wie sau, hab die letzten 4 Wochen von morgens bis
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abends (teils bis spät nachts) studiert. Die Skripte sind übereinander gestapelt nen halben
Meter hoch... (die Bücher nicht dazu gerechnet) und ich hatte keine Probleme mit
Konzentration. Wundere mich sogar selbst über mich wie gut ich mit dem vielen Stress fertig
geworden bin und ich nehme "täglich" 1,25mg Fin.
Von Depressionen - keine Spur!

Also nicht den Teufel an die Wand malen, das kann man sich nämlich auch leichter einreden als
man glaubt... 

Zur Info noch: ich nehme täglich Ginkgo Extrakt und glaube daran dass es die Konzentration
verbessert. Andere nehmen Fin und glauben das Gegenteil...

Subject: Re: Propecia abgesetzt - Gründe
Posted by Haarfolikel on Wed, 19 Jul 2006 21:45:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das nicht alle konsumenten von propecia depro bekommen hat auch niemand behauptet. 

aber es besteht zumindest der dringende verdacht, dass es zwischen der einnahme von fin und
dem auftauchen von depressionen einen zusammenhang geben kann! 

von depressionen wird im übrigen sehr oft berichtet:

  http://www.askapatient.com/viewrating.asp?drug=20788&nam e=PROPECIA

der artikel auf alopezie.de ist ja hier schon bekannt. muss jeder selber entscheiden, für mich
war's sofort klar, dass ich das medi absetzen werde, weil ich kein risiko eingehen wollte. denn es
gibt dinge die sind wichtiger als alle haare der welt.

was bleibt bei mir ist wiedereinmal gestärktes misstrauen gegenüber der pharma industrie - 80
% aller studien sind so oder so von dieser - in ihrem sinne - beeinflusst worden...   

Subject: Re: Propecia abgesetzt - Gründe
Posted by wrigley spearmint on Wed, 19 Jul 2006 21:54:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hm ...kann mir nicht vorstellen das sich ein Pharmakonzern es sich leisten kann solche heftigen
Nebenwirkungen zu verschweigen !?

Außerdem ist fin schon einige Jahre auf dem Markt ...würden da nicht solche Nebenwirkungen
bekannt werden ?

gruß
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wrickley spearmint

Subject: Re: Propecia abgesetzt - Gründe
Posted by Lemon on Thu, 20 Jul 2006 06:09:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Man hat echt immer den Eindruck, die Leute gucken auf den Beipackzettel und warten nur darauf,
dass es die dort "versprochenden" Nebenwirkungen gibt bzw. diese bei ihnen auftreten.

Wie tvtotalfan hatte auch ich die letzten drei Wochen Prüfungen und da hat mich höchstens
die Fragestellung in der Klausur zur Depression getrieben.

Nur weil Fin bei einigen nicht hilft, wird es immer schlecht gemacht. Ich hab davon auch kein
volles Haar bekommen, aber deswegen muss ma es nicht immer schlecht machen. Nehme es
seit Sept. 2004 und ich hab weder Depressionen, noch sonst irgendwelche Probleme. Ich denke
den Tag über noch nicht einmal daran, dass ich überhaupt dieses Zeug nehme.

Außerdem sind Depressionen sicherlich etwas anderes als das, war hier darunter verstanden
wird. Das muss dann mit Medikamenten behandelt werden.

Subject: Re: Propecia abgesetzt - Gründe
Posted by humboldt on Thu, 20 Jul 2006 16:08:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi zusammen,

hatte unter Fin die gleichen Nebenwirkungen wie der Thread-Verfasser...deswegen ABGESETZT!

...ich weiss auch nicht, warum manche hier so darauf pochen, dass Stimmungsschwankungen
und leichte Depressionen ja auf keinen Fall von Fin resultieren könnten! Ist das vielleicht die
Unsicherheit, es könnte doch was dran sein!?

Fakt ist: Es existieren diverse wissenschaftliche Studien darüber, inwiefern DHT das
Nervensystem und Stimmungslagen/Wohlbefinden beeinflusst! Das bestätigen ja auch pilos
oder tino...

Fakt ist auch: Man kann nicht einfach mal so an der Körperchemie drehen und meinen, dass
dieser Vorgang keine Wechselwirkungen, Reaktionen etc. auslöst! Dessen sollte man sich
einfach bewusst sein...

Ebenfalls Fakt: Es ist völlig ausgeschlossen, dass man ausnahmslos alle Nebenwirkungen bei
der Ertestung von Medikamenten screent! Dazu bedarf es mehr Studien, finanzieller Mittel und
Zeit als es die Pharmaindustrie bereit ist, aufzubringen!
Kein Mensch weiss, was alles im Körper verändert wird, wenn hormonelle Eingriffe über
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Jahre getätigt werden...auch keine selbsternannten Experten auf dem entsprechenden Gebiet!

Ich denke, Hysterie ist fehl am Platze, aber ein gesundes Misstrauen schadet auch nicht!

Gruß,
humboldt

Subject: Re: Propecia abgesetzt - Gründe
Posted by Raiders-Fan on Thu, 20 Jul 2006 19:11:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich habe es abgesetzt weil ich ne Gyno bekommen habe, die immer noch da ist..obwohl es 3
Jahre her ist. Mache Kraftraining und hoffe so dass der Rest davon noch weggeht. Die linke Brust
sieht immer noch auffällig aus.
Ausserdem habe ich einen völlig verpickelten Rücken bekommen.
Mein Fehler war dass ich nie den Hormonhaushalt checken ließ, sonst wäre mir wohl einiges
erspart geblieben.
Mit meinem natürlichen Regimen habe ich den HA zwar gestoppt, aber für Neuwuchs ist es
einfach zu schwach, werde mir wohl in nächster Zeit 10%iges Minox auf die kahlen Stellen
schmieren und hoffen das was kommt.

Subject: Re: Propecia abgesetzt - Gründe
Posted by chrisan on Thu, 20 Jul 2006 19:29:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

___ ...kann mir nicht vorstellen das sich ein Pharmakonzern es sich leisten kann solche heftigen
Nebenwirkungen zu verschweigen !?___

wirklich? so was soll es geben?

___Außerdem ist fin schon einige Jahre auf dem Markt ...würden da nicht solche
Nebenwirkungen bekannt werden ?___

ja dann!

Subject: Re: Propecia abgesetzt - Gründe
Posted by Raiders-Fan on Thu, 20 Jul 2006 19:43:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lemon schrieb am Don, 20 Juli 2006 08:09Man hat echt immer den Eindruck, die Leute gucken
auf den Beipackzettel und warten nur darauf, dass es die dort "versprochenden" Nebenwirkungen
gibt bzw. diese bei ihnen auftreten. 
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Jo bei den sexuellen Funktionsstörungen denke ich auch dass die meisten Leute sich da
reinsteigern. Aber eine Gyno kann man sich nicht einbilden.

Subject: Re: Propecia abgesetzt - Gründe
Posted by pipo on Thu, 20 Jul 2006 23:21:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich nehm Fin seit 7monaten, und das nachlassen der Lust bild ich mir sicher nicht ein.
Genausowenig die viel staerkere sensibilitaet, Freunde und Eltern haben mich schon darauf
angesprochen..
Jedoch finde ich auch positive Nebenw., bin mir sicher dass mein muskeltrainig mit proscar
effektiver wurde 

kann mir ja keiner sagen dass man mal einfach so die hormone umkrempelt und sonst alles beim
alten bleibt..
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